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 局 別 審 査 

 

１ 山 浦 英 太 委員 （民権フ） 

 

１ 市ウェブサイト再構築について 

（１）再構築にかかる費用総額を伺いたい。 

（２）新しい市ウェブサイトに対する市民の声を聴く手段を伺いたい。 

（３）市民の声の反映方法を伺いたい。 

（要望）より良いウェブサイトに改善していけるよう、市民の声を大切にしながら

取り組んでいただきたい。 

 

２ マイナンバーカードの普及について 

（１）交付状況の推移を伺いたい。 

（２）本人確認書類としての取扱方法を伺いたい。 

（３）普及啓発に向けた広報について伺いたい。 

 

３ 本市の広聴及び区の独自制度について 

（１）「市民からの提案」と「市長陳情」の概要を伺いたい。 

（２）「市民からの提案」の29年度、30年度の受付実績を伺いたい。 

（３）戸塚区で「お客様の提案箱」制度を行う意義を戸塚区長に伺いたい。 

（４）広聴制度のＰＲの今後の取組を伺いたい。 

 

４ 個性ある区づくり推進費について 

（１）31年度予算における自主企画事業費の改善内容を伺いたい。 

（２）自主企画事業費の改善による効果を戸塚区長に伺いたい。 

（３）自主企画事業費の改善による効果を保土ケ谷区長に伺いたい。 

（４）自主企画事業を企画するにあたってのプロセスを伺いたい。 

（５）第三者による評価の導入についての見解を戸塚区長に伺いたい。 

（６）第三者による評価の導入についての見解を保土ケ谷区長に伺いたい。 
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（７） 区でも第三者による評価を導入すべきと考えるが、副市長に見解を伺いたい。 

（要望）透明性・公平性を高めるために、第三者による評価の導入検討を進めてい

ただきたい。 

 

５ 外国人の人権について 

（１）外国人の人権に関する相談機関とその周知について伺いたい。 

（２）外国人の人権を守るため、関係部署が連携して取り組むべきと考えるが、 

副市長に見解を伺いたい。 

（要望）外国人の人権が尊重され、安心して日々の生活を送れるように、区局間の

壁を取り払ってしっかりと取り組んでいただきたい。 

 

６ スポーツの場の確保について 

（１） 本市の保有する未利用地をスポーツの場として活用していくべきと考えるが、

見解を伺いたい。 

（２）市民への未利用地の情報提供について伺いたい。 

 

７ 横浜武道館の整備を契機とした武道振興について 

（１）横浜武道館の施設概要を伺いたい。 

（２）横浜武道館を活用した武道振興について伺いたい。 

（３）身近な場で武道に取り組める環境づくりについて伺いたい。 

（要望）横浜武道館の建設をチャンスとして武道振興に生かしていただきたい。 

 

８ ラグビーワールドカップ2019™、東京2020オリンピック・パラリンピックのボラ

ンティアについて 

（１）本市のボランティアの応募状況を伺いたい。 

（２）ボランティア応募後の取組を伺いたい。 

（３）大会のレガシーとして「ボランティア文化の醸成・定着」を実現するための

取組を伺いたい。 

（４）ボランティアに対する期待を副市長に伺いたい。 
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２ 安 西 英 俊 委員 （公明党） 

 

１ 新港南公会堂の整備について 

（１）新港南公会堂の整備の進捗状況と今後のスケジュールを伺いたい。 

（２）地下鉄の出入口と公会堂を結ぶ屋根設置のスケジュールを伺いたい。 

（３）バス停の環境改善に向けた進捗状況を伺いたい。 

（４）駐輪場整備に関する現在の検討状況を伺いたい。 

（５）新港南公会堂の内部計画の特色を伺いたい。 

（６） 現港南土木事務所の跡地利用の検討を進める体制について副市長に伺いたい。 

 

２ 防犯灯整備・維持管理事業について 

（１）30年度のＬＥＤ防犯灯の設置状況と、31年度の防犯灯の整備・維持管理事業

費の減額理由を伺いたい。 

（２）今後のＬＥＤ防犯灯整備の考え方を伺いたい。 

（要望）関係区局が連携し、必要な事業費の確保と防犯灯整備を推進していただき

たい。 

 

３ 犯罪被害者等支援の取組について 

（１）犯罪被害者等に寄り添った支援について伺いたい。 

（２）周囲の理解促進に向けた取組を伺いたい。 

（３）支援事業の内容について、施行後も適時適切な検証に取り組むべきと考える

が、見解を伺いたい。 

 

４ 市ウェブサイト再構築について 

（１）進捗状況及び市ウェブサイトは閲覧者にとってどのように変わるのか伺いた

い。 

（２）公開後の市ウェブサイトに対する取組を伺いたい。 
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５ ラグビーワールドカップ2019™について 

（１）ブレディスローカップにおける外国人観戦客に対する取組を伺いたい。 

（２）外国人観戦客に対する取組により明らかになった課題とその対応策を伺いた

い。 

（３）ラグビーワールドカップ開催経験のオリンピックへの生かし方を副市長に伺

いたい。 

 

６ モデル校への夜間照明設置について 

（１）管理運営が可能と思われる学校を伺いたい。 

（２）モデル校の候補となる学校をいつまでに選定するのか伺いたい。 

（３）モデル校への夜間照明設置は、関係部局の知見を集約して、可能な限り早く

設置すべきと考えるが、副市長に見解を伺いたい。 

（要望）早期設置に向けて、横浜市全体で進めていただきたい。 

 

７ 宿泊施設バリアフリー化促進事業について 

（１）事業立ち上げの背景を伺いたい。 

（２）促進に向けた補助制度の準備状況を伺いたい。 

（３） バリアフリー対応の市内宿泊施設の情報を広く発信していくべきと考えるが、

見解を伺いたい。 

（要望）今回新設する補助制度の準備を引き続き進め、しっかりと運用していただ

たい。 
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３ み わ 智恵美 委員 （共産党） 

 

１ 性的少数者支援の充実について 

（１）性的少数者の方々の困りごとを伺いたい。 

（２）性的少数者の方々に対する本市が行うべき施策を伺いたい。 

（３）具体的な広報について伺いたい。 

（４）教育関係者を含む職員への啓発を伺いたい。 

（５）「パートナーシップ制度」導入可能性について伺いたい。 

（６）当事者や専門家等からの意見聴取を改めて行わないのか伺いたい。 

（７）性的少数者の方々の相談、悩み事を伺いたい。 

（８）性的少数者の方々の相談、悩み事は同性婚が認められれば解決されると考え

るが、見解を伺いたい。 

（９）同性カップルの婚姻届に対して本市が不受理とした判断の理由を伺いたい。 

（10）不受理にした同性カップルの婚姻届の扱いを伺いたい。 

（11）国への働きかけについて副市長に伺いたい。 

（12）国に同性婚を認めるよう求めていくべきと考えるが、副市長に見解を伺いた

い。 

（要望）国に同性婚を認めるよう、本市から働きかけをしていただきたい。 

 

２ 市民のための横浜武道館について 

（１）施設のバリアフリーを伺いたい。 

（２）障害者の利用料金の減免について伺いたい。 

（３）障害者と健常者の混合した任意団体の利用料金の減免について伺いたい。 

（４）障害者をはじめとした誰もが参加できるスポーツ教室を伺いたい。 

（５）横浜武道館整備後の本市の役割を伺いたい。 
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４ 川 口   広 委員 （自民党） 

 

１ 新しい市ウェブサイトの活用について 

（１） 多くの市民に見てもらう工夫を伺いたい。 

（要望）市ウェブサイトのリニューアルについて積極的に広報していただきたい。 

（２）ラグビーワールドカップ2019™等のビッグイベントの発信について伺いたい。 

 

２ 地域におけるニュースポーツの広がりについて 

（１）「ヨコハマさわやかスポーツ」で行われているニュースポーツを伺いたい。 

（２）本市におけるニュースポーツの団体立ち上げの事例を伺いたい。 

（要望）地域コミュニティの活性化に今後つながるであろうｅスポーツのすそ野を

横浜で広げることができる環境づくりを支援していただきたい。 
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５ 上 野 盛 郎 委員 （自民党） 

 

１ 観戦型スポーツイベント等開催事業について 

（１）主な大規模スポーツイベントの30年度の開催実績と31年度の開催予定を伺い

たい。 

（２）大規模スポーツイベントを横浜で開催する意義を伺いたい。 

（３）大規模スポーツイベントの開催効果を高めるための取組を伺いたい。 

（４）これからのスポーツ振興を副市長に伺いたい。 

（要望）心と体を健康にするスポーツの推進に取り組んでいただきたい。 

 

２ ラグビーワールドカップ2019™について 

（１）開催都市の大会運営の役割を伺いたい。 

（２）交通輸送、警備の取組を伺いたい。 

（３）危機管理、医療救護の取組を伺いたい。 

（４）チケットの販売状況を伺いたい。 

（５）今後、市民が広く大会に親しむことができるような取組を伺いたい。 

（６）大会に向けた広報の取組を伺いたい。 

（７）広く市民への盛り上げを目指した機運醸成の取組を伺いたい。 

（要望）横浜を訪れた人が回遊できるような仕組みづくりや、インターネット等を

駆使した情報発信に取り組んでいただきたい。 

（８）ファンゾーンのコンセプトを伺いたい。 

（９）ファンゾーンの具体的な開催概要を伺いたい。 

（10）ヒーローズカップの概要を伺いたい。 

（11）ヒーローズカップを横浜で開催する意義を伺いたい。 

（12）こうした大会を今後も横浜で継続的に実施していただきたいと考えるが、副

市長に見解を伺いたい。 
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６ 遊 佐 大 輔 委員 （自民党） 

 

１ 東京2020オリンピック・パラリンピックに向けた取組について 

（１）31年度の本市の大会準備を伺いたい。 

（２）機運醸成の取組を伺いたい。 

（３）被災地と連携した今後の取組を伺いたい。 

（要望）大会後も被災地との交流が続くような環境づくりを進めていただきたい。 

（４）大会に向けた意気込みを副市長に伺いたい。 

（要望）大会を契機とした様々な取組により、スポーツの普及・振興を深めていた

だきたい。 

 

２ 地区センター・スポーツセンターへの空調機設置について 

（１）31年度に設計・工事を行う施設を伺いたい。 

（２）空調機未設置の施設に対する当面の対応策を伺いたい。 

 

３ よこはま夢ファンド事業について 

（１）寄附金が増加した要因を伺いたい。 

（２）どのように活用していくのか伺いたい。 

 

４ 個性ある区づくり推進費について 

（１）区の個性について戸塚区長に伺いたい。 

（２）区の自主企画事業として例示された事業は、区民でないと参加できないのか

戸塚区長に伺いたい。 

（３）区の個性が発揮されている自主企画事業について保土ケ谷区長に伺いたい。 

（４）区の自主企画事業として例示された事業は、区独自で予算を計上しなければ

事業が行うことができないのか保土ケ谷区長に伺いたい。 

（５）区の自主企画事業を区独自で予算計上することに意義があるのか保土ケ谷区

長に伺いたい。 
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（６）個性ある区づくり推進費の民主的なチェックの仕組みについて見直す時期に

来ていると考えるが、副市長に見解を伺いたい。 

（７）区長が個性ある区づくり推進費を編成していることについて伺いたい。 
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７ 小 幡 正 雄 委員 （ヨコ会） 

 

１ 市民スポーツ振興事業について 

（１）市民のスポーツ実施率とその課題を伺いたい。 

（２）子どもの体力・運動能力向上に対する取組を伺いたい。 

（３）人材養成講座の内容を伺いたい。 

（４）講座を修了した方々がどのように活躍されているか伺いたい。 

 

２ 市民活動保険について 

（１）過去５か年の実績と予算減額の理由を伺いたい。 

（２）市民活動保険の意義を伺いたい。 

（要望）制度の安定的な運用に取り組み、引き続きボランティア活動を支えていた

だきたい。 
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